

Nous dédions l'exposition à M. Maurice Viallet



J'ai rencontré le service animation du CHU à l'occasion de l'accrochage de mon exposition

« St-Et de nuit » en ses murs à l'automne 2011. Nous avons alors souhaité collaborer en mettant en place un projet de prise de vues.

La direction du CHU nous imposa deux contraintes légitimes : proposer une action profitable aux personnes âgées et respecter leur droit à l'image.

Je savais les photos que je ne voulais pas prendre : ni gros plans sur des mains ridées, ni silhouettes esseulées dans une chambre... Avec Laurence l'animatrice, nous avons finalement retenu le principe de faire poser les résidents "habillés en dimanche". Cela nous permettait de faire intervenir une coiffeuse, une maquilleuse...

J'ai présenté le projet aux résidents lors d'une réunion préparatoire. J'ai proposé à ceux qui le désiraient de choisir un objet auquel ils apportaient de l'importance.

Trois séances de prises de vue ont été nécessaires pour permettre de « tirer le portrait » à chacun des volontaires.

Remerciement à :

Mme Berthet et Mme Barcet pour la coiffure

Mme Bréat, Mlle Russier pour le maquillage

Mme Françon pour son aide